



## Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2024

Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen; 23.477 n Pa. Iv. KVF-NR.  
Solidarbürgschaften zugunsten des Autoverlads; Vernehmlassung

---

**P241357**

1. Der Regierungsrat verzichtet auf eine Stellungnahme an die Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates.

### **Begründung**

Von Solidarbürgschaften zugunsten des Autoverlads, wie ihn die Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates (KVF-N) vorschlägt, wird der Kanton Basel-Stadt weder als Standort noch finanziell betroffen sein. Der Regierungsrat verzichtet deshalb auf eine Stellungnahme an die KVF-N.

